

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 7831-10.00

Stuttgart, 28.11.2022

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 30.08.2022
Betreff Hermanns Ergänzungsbahnhof wohl nichts als heiße Luft – oder wo bleibt die Untersuchung für den verkehrlichen Bedarf?

Anlagen

### Text der Anfragen/ der Anträge

Mit den Fragen aus dem Gemeinderat (Antrag „Hermanns Ergänzungsbahnhof wohl nichts als heiße Luft – oder wo bleibt die Untersuchung für den verkehrlichen Bedarf“ GRDRs. 272/2022) hat sich die Verwaltung an das Verkehrsministerium des Landes Baden-Württemberg (VM BW) gewandt. Das VM BW wurde um eine Rückmeldung zum Sachstand zur Untersuchung des verkehrlichen Bedarfs einer Ergänzungsstation gebeten.

Das VM BW hat mit Schreiben vom 12. Oktober 2022 auf die Anfrage der Landeshauptstadt Stuttgart geantwortet. Die Antwort von Ministerialdirektor Berthold Frieß ist Anlage dieser Stellungnahme.

Dr. Frank Nopper

Verteiler  
<Verteiler>